



CIRCULAR 05.08.23

FEBA participó del encuentro del Grupo Parlamentario de la Amistad con Alemania



La Federación Económica de la provincia de Buenos Aires (FEBA) estuvo presente en la reunión realizada en el Congreso de la Nación, de la cual participaron autoridades de la Embajada de Alemania en Buenos Aires y de la Cámara de Industria y Comercio Argentino-Alemana (AHK Argentina). En la ocasión, disertó el protesorero de la Federación y secretario de Relaciones Institucionales de Capacitación de la Conferación Argentina de la Mediana Empresa (CAME), Guillermo Anso.



El objetivo central del encuentro fue presentar la experiencia del Sistema de Formación Profesional Dual, implementado en Argentina hace ya 47 años, como respuesta a los desafíos del mercado laboral argentino, su expansión y desarrollo.

En su exposición Anso informó sobre las propuestas de capacitación que CAME y FEBA desarrollan, y que están destinadas a dirigentes Pymes de la Provincia y el país con el objetivo de potenciar su desempeño dentro del ámbito gremial empresario.

Como conclusión de la jornada, las empresas capacitadoras destacan que el Sistema Dual permite invertir en la formación de futuros profesionales, brindando una solución valiosa frente a la escasez de talento en el mercado laboral, a la vez que brinda mayores oportunidades a los jóvenes en términos de educación e inserción laboral.

Cabe destacar que los Grupos Parlamentarios de Amistad (GPA) son un mecanismo potencialmente efectivo para la consecución de objetivos comunes valorando la flexibilidad de su funcionamiento y su aptitud para dinamizar agendas de cooperación que tiendan a acrecentar las relaciones recíprocas, a la vez que explorar las posibilidades de nuevos campos de interés común constituyéndose, además, en verdaderos facilitadores parlamentarios de las relaciones bilaterales.

Buenos Aires, 07 de agosto de 2023.-

Silvio Zurzolo
SECRETARIO

Camilo Alberto Kahale
PRESIDENTE

